

Inforad K1 abre una nueva era en el campo de los avisadores de radares



Escrito por Redacción

jueves, 09 de octubre de 2008



El dispositivo ha logrado la mayor eficiencia entre los que se comercializan en el mercado: su tamaño es similar al de una memoria USB y su base de datos es la más completa y fiable

INFORAD K1, el avisador de radares más pequeño del mundo, desarrollado por la compañía INFORAD, comenzará a comercializarse en España a partir de este mismo mes de octubre. Frente a otros dispositivos presentes en el mercado, incluidos los navegadores y GPS, el INFORAD K1 ha logrado ser

el más eficiente, con un tamaño similar al de una memoria USB y con la más extensa y fiable base de datos que existe actualmente en el mercado. Se trata de una base de datos que se actualiza cada 15 días a través del ordenador, de forma completamente gratuita, y que incluye todas las carreteras de Europa, incluyendo los radares dispuestos en las ciudades.

Madrid, 9 de octubre.- INFORAD K1 se comercializará en España a un precio de 49,90 euros, incluido el IVA, cantidad hasta tres y cuatro veces menor que el importe de los populares navegadores o GPS.

El INFORADK1 incrementa la seguridad de conducción, al provocar una reducción de la velocidad por parte de los conductores, y prevenir sobre la existencia de puntos negros en la carretera. El producto no tiene ninguna limitación legal, dado que sólo incorpora información pública de las autoridades con competencias en materia de Tráfico en toda Europa.

Dotado de la última tecnología GPS, el avisador INFORADK1 recibe la señal de tres satélites para determinar la posición exacta del radar y la velocidad del vehículo. 500 metros antes de llegar a la posición de un radar y 500 metros después, el avisador K1 emite señales luminosas y sonoras, dándose la posibilidad de que el conductor modifique esta configuración.

La base de datos de radares se actualiza cada 15 días y puede cargarse en el dispositivo, a través de Internet, sin ningún coste adicional.

Para sacar todo el provecho de INFORAD K1, sólo se necesita un PC con puerto USB y acceso a Internet. El usuario sólo tiene que comprar el producto y registrarse con su número de serie en el sitio www.gpsinforad.com A partir de ese momento, todas las actualizaciones son gratuitas.

Una vez en el automóvil, el INFORADK1 no requiere de instalación, con un clip se coloca lo más próximo al parabrisas del automóvil que se pueda, y se alimenta con una batería recargable. No es necesaria la instalación de cables.

QUÉ ES INFORAD K1

- Es el avisador de radares más pequeño del mundo, con un tamaño no mayor que el de un dispositivo de memoria USB o pendrive.
- Tiene el precio más asequible del mercado: 49,90 euros.
- Incorpora la tecnología GPS más avanzada del momento, lo que se traduce en una mayor precisión.
- Incluye una base de datos de descarga gratuita con todos los radares de Europa, incluidos los ubicados en las ciudades y actualizable cada 15 días.

Fuente: Inforadk